

## **Stellungnahme des Ortsbeirates Zippendorf zur Beschlussvorlage Entwicklungskonzept Mueß und Zippendorf, Vorlage-Nr. 00039/2014**

Zum Entwicklungskonzept:

Nach Vorstellung durch Herrn Oertel wurde intensiv über das Konzept diskutiert und als Sachstandbericht gewürdigt.

Einigen Anwesenden fehlt die Vision, andere waren zufrieden.

Problematisch wurde der fehlende Managementplan für Investitionen im Uferbereich genannt, auch die fehlende Umsetzung des Tourismuskonzeptes wurde bemängelt.

Klar ist, dass gerade in Zippendorf viel an der Entwicklung des Strandhotels hängt und da die Stadt wenig Einfluss hat.

Auch die Entwicklung der wasserseitigen Anbindung ist stark von einem Privatunternehmen (Weiße Flotte) abhängig.

gez. Uwe Friedriszik  
Vorsitzender des Ortsbeirates